



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 488**  
**19 de agosto de 2016**

## **Carrera de Medicina discutió el rediseño de su malla curricular**

La Carrera de Medicina de la Facultad de Ciencias Médicas organizó una reunión de trabajo que contó con la participación del rector, Dr. Fernando Sempértegui PhD., autoridades y docentes de la Facultad para discutir el rediseño de la malla curricular vigente, exigencia del Consejo de Educación Superior.

La reunión de trabajo dejó sugerencias sobre la carga horaria de las cátedras y sobre su syllabus; las mismas que serán analizadas y atendidas por la comisión correspondiente.

Para finalizar, el rector del Alma Mater enfatizó en que el proceso de rediseño de la malla debe construirse en conjunto; la comunidad de docentes y las autoridades de la Carrera. **E.G**

